

Control de Operaciones, por Alejandro Izquierdo

A lo largo de la semana, una de mis tareas diarias consistía en analizar diversos archivos que contenían operaciones realizadas por clientes a través de múltiples plataformas. Cada una de estas plataformas tenía un código específico que determinaba qué aplicativo utilizar para su análisis.

Dada la cantidad de movimientos, la complejidad de los códigos existentes y la dificultad para memorizarlos todos, decidí automatizar la identificación de cada operación con su correspondiente aplicativo. Esto me permitirá ahorrar muchas horas de trabajo a la semana y hacer la tarea más llevadera.

Para lograr esto, utilicé herramientas brindadas por el profesor, entre las cuales se pueden mencionar librerías como Pandas o Numpy, bucles FOR y expresiones regulares.

Como resultado final, redacté dos scripts similares: el primero trabaja con el archivo de operaciones de un único cliente y el segundo permite hacerlo con varios clientes en simultáneo.